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MENSAGEM PASTORAL

Firmeza na Palavra de Deus. Que a igreja seja despertada 

para leitura, estudo, memorização e obediência das 

Escrituras. A filosofia de vida dominante e as potestades 

do ar aliadas à carne estão empurrando nossas igrejas e 

famílias para longe das verdades bíblicas. Se cedermos a 

essa pressão, a igreja morrerá.

Espiritualidade contagiante. O lema para este ano deve ser 

“perseverai em oração”, tanto na vida pessoal quanto na igreja 

como comunidade. Oração, santificação, alegria e ações de 

graças marquem a igreja neste novo ano.

Amor, a marca entre os irmãos. Que o Espírito Santo 

movimente a igreja para maior cuidado, acolhimento e 

encorajamento mútuo. Que Ele nos estimule ao amor e às 

boas obras.

Cultos inspiradores. Que seja manifestada a graça 

abundante de Deus Pai em todas os cultos da igreja. Adoração 

genuína, pregação bíblica fervorosa e ungida, alegria no 

Espírito Santo, edificação dos irmãos, restauração de vidas, 

conversão dos pecadores e exaltação de Cristo.

Evangelização e missões. Que a igreja trabalhe arduamente 

para ganhar a cidade e cidades para Cristo. Que cada crente 

seja um ganhador de almas, alcance os nove povos menos 

alcançados no Brasil: indígenas, ribeirinhos, sertanejos, 

ciganos, quilombolas, imigrantes, surdos, os mais ricos e os 

mais pobres. Que a igreja erga seus olhos para ser parceira na 

evangelização do mundo.

Multiplicação dos GCOIs - Grupos de Crescimento da 

Oitava. Que nossa igreja fique cada vez maior. Os GCOIs são 

para o cuidado, discipulado, comunhão e evangelização.

Conversões e batismos. Que se conheça um movimento do 

Espírito Santo que leve milhares de pessoas ao arrependimento 

e fé. Que a igreja se levante para participar desta grande 

colheita. Que dezenas, centenas, milhares sejam recebidos por 

batismo e profissão de fé.

Uso dos Dons Espirituais. Que haja despertamento 

para o serviço cristão. O ministério na vida da igreja é feito 

efetivamente pelos voluntários que servem em todas as áreas. 

Oremos para que mais e mais pessoas tenham o coração 

disposto e se dediquem para a expansão do Reino de Cristo.

Impacto positivo na cidade. Que nossas igrejas façam 

falta em nossas cidades. Que o poder do Espírito seja visível e 

reconhecido em nossa "Jerusalém".

Discipulado. Que seja visível o crescimento na qualidade de 

vida dos membros da igreja.

Qualidade de vida nos casamentos e famílias. Que haja 

casamentos em nossas igrejas. Que cada vez mais diminuía o 

número de divórcios em nossas igrejas. Que os pais tenham 

atenção à educação dos seus filhos e filhas. Que os casamentos 

sejam saudáveis e que as famílias sejam fortes num padrão 

bíblico. Filhos e filhas cheios do Espírito Santo.

Eleições gerais no país. Oremos e atentemos para as eleições 

que se realizarão no Brasil. Eleições gerais: São as eleições 

realizadas simultaneamente em todo o país para eleger o 

presidente e o vice-presidente da República, os governadores e 

seus vices, senadores, deputados federais e estaduais.

Criatividade a favor do reino. Que a criatividade e a 

inovação na maneira de efetivar o ministério seja intensa 

na vida dos líderes e igrejas. Que métodos antigos sejam 

repaginados. Que nossos métodos e estruturas de organização 

facilitem o impacto positivo de nossas igrejas e ministérios e 

manifestação da Glória de Cristo.

Generosidade e prosperidade integral. Que cada crente, 

cada família e a igreja prospere de modo integral: em todas 

as áreas. Que haja doação generosa - de cada membro e da 

comunidade da fé - de dons, talentos, tempo e bens.

“A tua fidelidade estende-se de geração em geração; fundaste a 

terra, e ela permanece” (Salmo 119.90).

PR. JEREMIAS PEREIRA
PASTOR TITULAR
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ENCONTRO DE CORAIS
Em clima de fim de ano, o Coral Bendize promoveu de um 

encontro de corais aqui na Oitava Igreja, em dezembro. 
A programação reuniu centenas de pessoas. Um momento 

especial e abençoado para lembrar músicas natalinas na voz 
dos corais convidados das igrejas: Batista Memorial; Metodista 
Santa Tereza; Betel e Lagoinha Alípio de Melo. 

BOA, BOA, BOA!

Acompanhe a agenda de apresentações do Coral Bendize em 
nossas publicações e participe. 

MUSICAL DO MIN. 
DE LOUVOR

Fique atento à agenda de apresentações da igreja e participe!

“Canta minh’alma”. Foi este o tema do musical de natal do 
Ministério de Louvor da Oitava Igreja. 

Canções de adoração e do anúncio de Cristo Jesus em dois 
cultos que reuniram centenas de pessoas. Toda a igreja adorou 
junto com o ministério, que preparou um tempo especial de 
louvor.
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BOA, BOA, BOA!

Não participou das programações? Assista aos vídeos em 
nosso canal no YouTube e seja abençoado de onde estiver.

Seu filho também pode participar dos ministérios de artes da 
igreja. Saiba mais na secretaria: 3449-8600. 

A chegada do ano novo foi muito celebrada aqui na Oitava 
Igreja. Foram mais de cinco cultos especiais no domingo, dia 
31/12.

Com muito louvor e adoração, oração e uma mensagem 
Bíblica de renovo e esperança, clamamos por um 2018 
abençoado na presença do Senhor. Uma linda festa que reuniu, 
ao longo de todo o dia, milhares de pessoas. 

CULTOS ESPECIAIS DE 
ANO NOVO Em mais uma apresentação especial de Natal, a verdadeira 

história da data foi contada, desta vez, pelas crianças. O grupo 
Vozes em Canto se apresentou em duas ocasiões com uma 
peça teatral representando o nascimento de Cristo. 

Os pequenos encenaram, cantaram e dançaram, enquanto 
a Tia Carminha, que coordena o grupo, contava algumas 
histórias bíblicas do Natal. 

De todas as faixas etárias, as crianças, desde já, proclamaram 
a vinda e a Vida de Jesus e nos relembraram com alegria da 
data.

VOZES EM CANTO

ACONTECEU NA OITAVA
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Qual a conexão que você faz quando ouve a palavra fidelidade? Talvez, venha 

à sua mente o compromisso de um homem com uma mulher diante de Deus e 

testemunhas, que diz: “prometo ser fiel a você em todo tempo, até que a morte nos 

separe”. Assim, fidelidade tem a ver com cumprimento de promessas e juramentos.

No tempo em que vivemos, as pessoas nem sempre confiam. Pelo contrário, 

parecem se relacionar sempre desconfiando das pessoas. Se é casado, tem medo 

quando pessoas se aproximam do seu cônjuge. Se é empregador, tem medo do que 

os funcionários podem tirar ou se aproveitar dele. Se fez um contrato, precisa se 

certificar de que todas as possibilidades e consequências estão bem fundamentadas 

nele, para que, no caso de futura desistência, haja correção de prejuízos. A palavra 

de Deus afirma que se um cristão disser “sim”, é sim, e se disser “não”, é não, mas 

nem todos têm este caráter.

Não há como negar, o pecado corre em nossas veias e por isso temos dificuldades 

sérias quanto à fidelidade, seja em ser fiel ou confiar em alguém. Por diversas vezes, 

a Bíblia fala de seu povo como um povo infiel, um povo que quebra a promessa, mas 

Deus não é assim, pelo contrário: “Deus não é homem, para que minta” (Números 23.19), 

e ainda, “se somos infiéis, ele permanece fiel, pois de maneira nenhuma pode negar-se a si 

mesmo”. (2 Timóteo 2.13). 

Pelo fato de Deus não ser como nós, temos esperança, visto que Ele é misericordioso 

e fiel. Que fique em destaque: Deus não possui nenhuma mancha em seu caráter ou 

nas suas promessas. Ele mesmo afirmou a Jeremias: “eu velo sobre a minha palavra 

para a cumprir” (Jeremias 1.12). Sendo assim, se parece impossível o que Deus 

prometeu, fique de olhos bem abertos, pois um milagre vai acontecer. Assim, falar 

da fidelidade de Deus é abordar a fidelidade perfeita, pois nunca deixa de cumprir 

as suas promessas. E a certeza é tão grande que podemos guardar no coração as 

palavras de Jesus: “Passará o céu e a terra, porém as minhas palavras não passarão” 

(Mateus 24.35).

Mas que relação tem a fidelidade de Deus com a fé humana? Gosto do que afirmou 

Hudson Taylor, missionário pioneiro na China, comentando Marcos 11.22: “…Tende fé 

em Deus”, pode ser traduzido como: “Segure firme na fidelidade de Deus”. Fidelidade e 

fé andam de mãos dadas. 

No ano da Fidelidade, aprofunde-se em conhecer as promessas de Deus e confie em 

cada uma delas. Busque a fidelidade em todos os seus relacionamentos. Confie mais 

nas pessoas e transpareça isso em seus relacionamentos.

Desejo que em 2018 você tenha mais fé e seja mais fiel!

PR. IURY GUERHARDT
PASTOR AUXILIAR 
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Não, a fidelidade não está desvalorizada. Por mais que se possa 

propagar que ela está em desuso, isso não é verdade. Canais de 

TV buscam a fidelidade dos telespectadores. Grandes redes de 

supermercados criam programas para fidelizar seus clientes. 

Políticos fazem de tudo para manter o voto de seus antigos 

eleitores. Na verdade, o efeito do pêndulo pode muito bem 

ser aplicado nesse caso. Quanto menos ela é praticada, mais 

a fidelidade se torna de enorme valor. Afinal de contas, quem 

nunca ouviu alguém dizendo algo como “em fulano você pode 

confiar, ele cumpre o que fala”, como se fosse uma pessoa de 

um tipo diferente, raro, valioso.

Fidelidade é a característica do que é fiel, do que demonstra 

zelo e respeito por algo, do que é leal, constante em seus 

compromissos. Fidelidade está ligada, especialmente, à 

palavra empenhada, pois costumamos assumir compromissos 

verbais antes de torná-los práticos. O compromisso conjugal 

é declarado no altar antes de ser praticado no casamento. 

O compromisso com a pátria é declarado no juramento do 

soldado diante da bandeira antes de servir ao exército. O 

batismo com água é precedido pela declaração pública da fé 

em Cristo como compromisso diante de Deus e da Igreja. A 

verdadeira fidelidade reside no casamento de palavra e ação, 

onde o que foi dito é vivido de forma plena, responsável e livre.

Por causa disso, nada mais natural que relacionar tal atributo 

ao Deus revelado na Bíblia Sagrada. O Deus das Escrituras é 

reconhecidamente fiel porque explicitamente cumpre aquilo 

que promete. Ele fez isso ao longo do Antigo Testamento, 

preservando a semente de Abraão e Davi até a chegada do 

Messias, Jesus Cristo. Mas, Ele continua sendo fiel ao cumprir 

Suas promessas de resgatar a humanidade e começar uma 

Nova Criação por meio de Seu Filho. Por isso, tanto autores 

do AT quanto do NT não se cansam de expressar o quanto a 

fidelidade de Deus é visível e tangível. O salmista diz que “o 

SENHOR é fiel em todas as suas palavras e santo em todas as 

suas obras.” (Sl 145.13b). Já o autor de Hebreus nos alerta para 

que "guardemos firme a confissão da esperança, sem vacilar, pois 

quem fez a promessa é fiel” (Hb 10.23).

Numa época em que palavra e atitude parecem estar 

completamente desconectadas em todas as esferas da nossa 

vida, nada melhor que dedicar um tempo para aprender o que 

é uma vida de fidelidade com o Deus de Jesus Cristo. Em nossa 

geração, temos sido constantemente pressionados a aceitar a 

redefinição do conceito do casamento; somos acostumados à 

prática da mentira culturalmente institucionalizada, seja nos 

governantes, seja no troco na padaria da esquina; permitimos 

que os compromissos assumidos hoje tenham prazos de 

validade cada vez menores, pois não estamos dispostos a 

assumir o preço da responsabilidade daquilo que assumimos. 

Assim, precisamos mais do que nunca reaprender a 

Fidelidade. E ninguém melhor que o Senhor Jesus para nos 

ensiná-la como quem ensina um canoeiro a remar contra a 

maré, rio acima.

O que queremos (re)aprender ao longo de 2018, o apóstolo Paulo 

já havia aprendido e ensinava seu pupilo Timóteo, que “se somos 

infiéis, ele permanece fiel, pois de maneira nenhuma pode negar-se a 

si mesmo” (2 Tm 2.13). Por causa dessa Fidelidade, estamos vivos, 

pois constantemente quebramos nossa aliança com Ele, mas “ se 

confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar 

os pecados e nos purificar de toda injustiça” (1 João 1.9). Por isso, 

Jesus escreve às igrejas do Apocalipse, “Sê fiel até à morte, e dar-

te-ei a coroa da vida” (Ap 2.10).

Depois de andarmos na Esperança em 2017, somos 

convocados nesse ano de 2018 a uma caminhada renovada 

na Fidelidade do Senhor, aprendendo em sua Palavra e 

rogando para o que Espírito Santo a aplique em cada área de 

nossa vida, para que possamos refletir o caráter de Cristo por 

onde passarmos, sendo realmente conhecidos e reconhecidos 

como sal da terra e luz do mundo. E vamos caminhar juntos, 

pois a fidelidade de Deus se expressa na vida em comum 

da igreja, como bons despenseiros dos dons expressos na 

multiforme graça do Espírito (1 Pe 4.10).

" Ora, além disso, o que se requer dos despenseiros é que cada um 

deles seja encontrado fiel."  (1 Co 4.2).

PR. LUÍS FERNANDO NACIF ROCHA
PASTOR AUXILIAR 

"A tua fidelidade estende-se de geração em geração; fundaste a terra, e ela permanece. "

(Salmo 119.90)
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DICAS

Com o toque de humor costumeiro, o Pastor 
Jeremias Pereira traz importantes e profundas 
reflexões acerca do casamento, pais e filhos e de 
todo relacionamento familiar.

Em uma diagramação moderna e com um 
conteúdo cristão relevante para sua família, a 
nova edição do livro será uma bênção em sua casa.

Adquira na Livraria da Oitava, após os cultos, 
ou pelo e-mail: secretaria@oitavaigreja.org.br 

Dica de livro
Família conectada
Em Cristo e uns
aos outros

Pr. Jeremias PereiraPLANO DE LEITURA DA 
BÍBLIA - CHECKLIST

Acesse o QRCode abaixo em seu smartphone e 
conheça a lista de 100 passagens bíblicas com 
importantes histórias para você ler em poucos 
minutos.

Uma forma de conhecer mais sobre a Palavra 
de Deus e de meditar nelas todos os dias. 
Compartilhe com seus familiares, leia com eles 
diariamente. Se ler duas por semana, em um 
ano, terá lido todas as histórias básicas da Bíblia.

Ah, férias! Os dias tão esperados durante o ano 
todo… Seria uma pena se você não fosse viajar, não 
é mesmo?

Mas, fique tranquilo! Há muito o que aproveitar nesse 
período de descanso, mesmo se você ficar em casa.

Para quem trabalha o dia inteiro, fica difícil resolver 
algumas demandas por conta do horário comercial. 
Por isso, aí vão algumas dicas de como otimizar seu 
tempo livre:
- Regularize suas pendências bancárias;
- Resolva de uma vez todos os serviços de cartório;
- Procure os órgãos de governo para solucionar 
situações antigas;

Além disso, algumas outras atividades podem ter 
ficado para trás durante a correria do ano. Você 

também pode aproveitar para:
- Dar aquela geral no guarda-roupa e separar peças 
para doação;
- Rever materiais de escritório que estão guardados 
há muito tempo;
- Colocar a pasta de contas pagas e documentos em dia;
- Organizar sua caixa de medicamentos;
- Limpar a caixa de e-mails;
- Terminar a leitura de um livro esquecido;
- Visitar um velho amigo.

A toa você não precisa ficar. Com o passar dos dias, 
novas opções também irão surgir. O que vale mesmo 
é aproveitar a sua casa e sua família nesses dias das 
tão esperadas férias.
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A
ção e reação é um princípio 
básico da física. Talvez 
você se lembre de ter 

estudado as três leis de Newton. Pois 
bem, ação e reação é a terceira. “A toda 
ação há sempre uma reação de mesma 
intensidade, mesma direção e sentidos 
opostos.” 

A Terra exerce uma atração em todos 
os corpos que estão em sua superfície (ou 
próximo à sua superfície), assim como 
os corpos atraem a Terra para si com a 
mesma intensidade e sentido oposto. 
Tem um ditado que diz: “Gentileza gera 
gentileza” e isso se aplica a todas as áreas 
da vida. 

A Bíblia diz que “tudo o que o 
homem semear, isso também ceifará.” 
(Gl 6.7). Enquanto Paulo incentivou os 
cristãos a compartilhar e fazer o bem, 
ele os lembra do princípio da semeadura 
e da colheita, da ação e reação. Se o 
passado nos ensinou alguma coisa é 
que toda causa traz o seu efeito, e cada 
ação tem uma reação. Olhemos para 
a jardinagem como um exemplo: Se 
plantamos um abacateiro vamos colher 
abacates, se semeamos joio, colhemos 
ervas daninhas. O mesmo acontece em 
nossas vidas: o bom vai produzir boas 
coisas e o mau leva à maldade.

Já ouvi de alguns  maridos  queixando  
do comportamento que recebem de suas 
esposas. Também ouvi algumas esposas 
reclamando do comportamento que 
recebem dos seus maridos. O mesmo 
aconteceu com pais reclamando do 
comportamento de seus filhos e de 
filhos reclamando do comportamento de 
seus pais. Mas por que as pessoas agem 
assim? Por que  reagimos  contrário às 
expectativas do outro? Qual a causa de 
tal comportamento? 

Vale salientar que não deveríamos 

viver apenas para corresponder 
às expectativas das pessoas que 
convivem conosco, pois se isso ocorrer, 
o relacionamento estará fadado ao 
fracasso, pois  ambas não serão livres, 
mas dependentes emocionalmente uma 
da outra. Alguns fatores podem ser 
indicativos de dependência emocional. 
Um deles pode ser a sensação de não 
conseguir ou não merecer, por exemplo, 
tomar decisão sem ter alguém para lhe 
dar dicas, achar que não merece uma 
oportunidade, não ir ao médico sem 
acompanhante, não vestir uma roupa 
sem questionar se sua amiga usaria a 
mesma coisa, considerar que qualquer 
objeto de luxo jamais lhe ficaria bem, 
necessitar da aprovação do cônjuge 
quanto ao corte de cabelo, etc. Uma 
pessoa dependente não vive quando 
encontra-se só, não se ama, pois elegeu o 
outro  como o seu oxigênio, logo, quando 
o outro falha, ela morre. Mesmo que não 
tenhamos que viver em função do outro, 
também não precisamos ser grosseiros e 
indelicados, especialmente tratando-se 
de nossos familiares.

Todos nós possuímos um estoque de 
hábitos, uns positivos  e outros negativos. 
Metaforicamente falando, possuímos 
duas bags: uma com  sementes boas e 
a outra com sementes ruins; e a todo 
instante temos que escolher em qual bag 
enfiar a mão para tirar as sementes que 
vamos semear.

Quanto mais hábitos positivos você 
desenvolver, mais você verá seus hábitos 
negativos desaparecer. Quanto mais 
você sair para servir outras pessoas, 
menos egoísta será. Quanto mais você se 
concentrar em pensamentos positivos, 
menos tempo você terá para ser 
autocrítico. Quanto mais você definir 
metas diárias para trabalhar, menos 

você irá procrastinar ou perder tempo. 
Quanto mais gentil você for com seu 
cônjuge, melhor será o seu casamento.  

Quando você faz progresso positivo 
em sua vida, você também estará 
deixando para trás hábitos negativos. 

O outro lado do parágrafo acima é 
que o oposto também é verdadeiro. Se 
aumentarmos nossos hábitos negativos 
ou autodestrutivos (ação), diminuímos o 
número de hábitos positivos de sucesso 
que realizamos (reação igual e oposta). 

Se você espera que as pessoas 
tenham uma reação amável, então 
você precisa ter uma ação amável. Se 
espera que tenham uma reação positiva, 
então tenha uma ação positiva. Se 
anseia que o seu o cônjuge tenha uma 
reação agradável com você, então é 
fundamental que você seja agradável 
com ele.  

Ação e reação é o tema do Congresso 
Fortalecimento da Família 2018. Na 
ocasião você será levado(a) a refletir 
sobre os impactos positivos e negativos 
das suas ações no seu casamento e como, 
apesar da ação do seu cônjuge, ter uma 
reação pró-ativa. Você compreenderá 
também o por quê de você agir  de 
certas maneiras e como produzir ações 
positivas em cônjuge e filhos. 

Eu e a minha esposa participaremos 
e gostaríamos de te encontrar lá para 
dividirmos experiências. Você pode 
fazer sua inscrição no site da Oitava 

Igreja: www.oitavaigreja.org.br. 

 

PR. ROBERTO SANTOS
PASTOR DO MINISTÉRIO 

DE FAMÍLIA

AÇÃO E REAÇÃO

HOMENS / MULHERES
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Todo grande evento precisa de uma boa estrutura de 
organização. Pode reparar, nos jogos esportivos, nos grandes 
shows e apresentações artísticas, sempre tem uma turma que 
fica ali nos bastidores, cuidando para que tudo saia dentro do 
planejado. Também é comum, nesses tipos de eventos, que 
uma equipe fique a postos para atender qualquer demanda 
que apareça no decorrer do jogo, do show, do culto… 

Ali, à beira do campo, atrás dos palcos ou em salas especiais, 
há um grupo, normalmente de branco e com equipamentos 
de nome complicado. Médicos, enfermeiros, técnicos… 
profissionais preparados para ajudar quem se sentir mal ou 
se machucar durante o evento.

Uma grande reunião de pessoas sempre está sujeita a algum 
tipo de contratempo: queda de pressão, hipoglicemia ou até 
mesmo pequenos traumas. Não dá para prevenir todas essas 
situações. É por isso que faz-se necessária uma equipe para 
cuidar desses assuntos, caso eles aconteçam. 

Aqui na Oitava este grupo é conhecido como Monte Sinai, 
o Ministério de saúde da igreja. Criado há cerca de quatro 
anos, o Ministério Monte Sinai reúne dezenas de membros 
que são profissionais da área da saúde e ficam “de plantão” 
nos cultos de domingo, participam dos eventos na igreja e 
realizam ações fora da Oitava. 

O cuidado com a saúde e com o corpo é um tema tratado 
na Bíblia. Na carta de Paulo aos Coríntios, principalmente, 
ele afirma que o corpo é templo do Espírito Santo e por isso 
deve glorificar a Deus. Daí a importância de incentivar 
esse cuidado e atenção a um presente que o próprio Deus 
nos deu, a saúde. “Acaso, não sabeis que o vosso corpo é 
santuário do Espírito Santo, que está em vós, o qual tendes da 
parte de Deus, e que não sois de vós mesmos? Porque fostes 

comprados por preço. Agora, pois, glorificai a Deus no vosso 
corpo.” (1 Co 6.19-20)

Hoje, são, pelo menos, 34 voluntários nas especialidades: clínica 
médica, cardiologia, otorrinolaringologia, ginecologia, pediatria, 
oftalmologia, medicina da família, do trabalho e perícias, 
enfermeiros e técnicos de enfermagem, psicologia, nutrição, 
fonoaudiologia e  odontologia. Toda essa equipe conta com um 
consultório montado no hall da igreja, na sala 212. 

Em geral, eles atuam por “livre demanda”, como explica a 
coordenadora do Ministério, Denise Nascimento: “prestamos 
os primeiros socorros frente às urgências que surgirem,  
atendemos os que nos procuram com alguma queixa clínica, 

GENTE QUE CUIDA DA SAÚDE

“PROMOVER E 
CUIDAR DA SAÚDE 
DAS PESSOAS, 
PRATICAR O AMOR E 
A MISERICÓRDIA AO 
PRÓXIMO USANDO 
NOSSOS DONS E 
HABILIDADES E 
LEVAR O EVANGELHO 
ONDE JESUS CRISTO 
NOS ENVIAR E 
PERMITIR.”

O MONTE SINAI, MINISTÉRIO DE SAÚDE DA OITAVA, PRESTA 
ATENDIMENTO MÉDICO DURANTE OS CULTOS E NOS EVENTOS FORA DA 

IGREJA, COMO NO AÇÃO CIDADANIA.
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aferição de sinais vitais para controle e outros procedimentos 
como curativos, glicemias capilares e medicações”. No ano 
passado, foram realizados, em média, cinco atendimentos 
como esses por culto, um total de 183 procedimentos. 
Além dos cultos, o Monte Sinai também está presente nos 
acampamentos, congressos e demais eventos da igreja. Em 
2017, por exemplo, houve atendimento gratuito e exame 
de eletrocardiograma, oferecido pelos profissionais do 
ministério, para os pastores participantes do CPL Brasil, 
o Congresso de Pastores e Líderes, realizado na Oitava. 
Eles também promovem ações educativas como palestras e 
orientações individuais ou em grupos. 

Saindo dos arraiais da Oitava, o ministério também serve 
durante o Ação Cidadania, evento promovido pela igreja 
que leva diversos serviços gratuitos a cidades do interior de 
Minas com baixo IDH, o Índice de Desenvolvimento Humano. 
Na oportunidade, centenas de pessoas carentes têm acesso 
a exames médicos e consultas com algumas especialidades 
médicas, mas sempre junto de uma mensagem de esperança. 
São em ações como essas que o grupo também leva o serviço 
à população de diversos bairros da cidade, a convite de igrejas 
evangélicas dessas regiões. 

E a atuação do MMS abrange as fronteiras internacionais. Um 
de seus mais recentes projetos foi uma viagem missionária 
para Guiné Bissau, na África. A viagem, realizada em 
parceria com o Conselho Missionário, aconteceu em janeiro 

do ano passado e levou vários profissionais para auxiliarem 
na área de saúde. Diversos atendimentos foram realizados 
com adultos e crianças. A iniciativa exigiu muito de toda a 
equipe, segundo Denise Nascimento, mas o envolvimento 
rendeu bons frutos e foi uma oportunidade e tanto de servir 
entre todos os povos. 

É mostrar esse amor, provindo de Cristo, que tem como missão 
o ministério de saúde da igreja. Segundo Denise, o objetivo do 
grupo, por meio de suas ações é “promover e cuidar da saúde 
das pessoas, praticar o amor e a misericórdia ao próximo 
usando nossos dons e habilidades e levar o evangelho onde 
Jesus Cristo nos enviar e permitir”. 

Os planos, agora, são de expansão. A coordenadora Denise 
afirma que eles esperam envolver novos profissionais, 
ampliando as especialidades atendidas. Além disso, 
há sonhos para atender ainda mais pessoas, como ela 
lista: “Ampliação de nossa área física e compra de nosso 
Eletrocardiograma, a fim de prestarmos atendimentos de 
saúde com melhor qualidade; e fortalecimento da equipe 
para assistência á saúde, de forma atender às demandas dos 
campos missionários de nossa igreja”. 

Agora, se você se sentir mal em uma das programações, sabe 
que pode ficar tranquilo e procurar o Monte Sinai. E se você 
é um profissional da área da saúde, voluntarie-se e venha 
servir com seus dons e talentos.

MINISTÉRIO DO MÊS



M
ais uma edição da Operação 
Caixa de Sapato foi concluída 
com sucesso. Em 2017, foram 

arrecadadas 1.950 caixas. Com quase 
duas mil crianças contempladas, o 
projeto segue em expansão, levando 
para cada vez mais longe não só um 
presente, mas a Palavra de Deus. 

Diversas cidades foram representadas 
no Caixa de Sapato do ano passado, tanto 
com o envio de doações quanto com o 
recebimento das lembranças. Entre os 
municípios que receberam as caixas, 
estão: Belo Horizonte, Santa Luzia e Pai 
Pedro, em Minas Gerais, Itaporanga, na 
Paraíba e Cocos, na Bahia. 

As crianças que participam do projeto 
recebendo as caixas estão em regiões 

carentes e algumas são atendidas por 
instituições sociais. A maior parte, pode-
se dizer, não receberia um presente de 
Natal se não fosse por sua contribuição, 
daí a importância da iniciativa. 

Algumas dessas crianças, que receberam 
seus presentes nas igrejas que 
congregam, enviaram agradecimentos, 
como você pode acompanhar abaixo. O 
traço de quem ainda está se acostumando 
com a escrita e forma simples de dizer 
“obrigado”, não escondem a gratidão de 
um coração sedento por atenção e um 
amor talvez ainda não compreendido, 
mas que provém de Deus.

Os materiais evangelísticos são itens 
essenciais da caixa justamente por 
esta oportunidade de apresentar o 

Evangelho aos pequenos e reforçar a 
mensagem de Cristo em seus corações 
desde a infância. 

Você, que doou, orou e compartilhou a 
ideia, faz parte dessa história e tem toda 
gratidão da equipe AWISO, Oitava Igreja 
e de quem, com tanto carinho, recebeu 
sua caixa no fim de ano.
 
Para 2018, o objetivo é alcançar ainda 
mais vidas. Organize-se e participe! 

CIDADANIA EM AÇÃO

Entrega dos presentes da 
OPERAÇÃO CAIXA 
DE SAPATO 2017

Mente desocupada é oficina do diabo, repetiam nossos 
pais. Satanás sempre usa meios de trazer prejuízos aos 
preguiçosos e desocupados. Una-se a uma igreja local viva e 
missionária. Não espere que lhe peçam ajuda ou para fazer 
algo. Há sempre oportunidades para servir e participar 
ativamente na vida da igreja. 

Pr. Jeremias Pereira

“

”
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A* é missionária da Oitava Igreja 
atuando em campo fechado, no Norte 
do Iraque, entre mulheres curdas.

 
CM: O que aconteceu quando você 

chegou ao campo missionário?
A*: Uma das dificuldades que enfrentei 

estava logo no início. Pisei no campo 
missionário tive e que guardar a mala, 
sabendo que estaria ali independente 
do que acontecesse. Muito diferente 
do turista que está ali por um pouco de 
tempo desfrutando do novo.

O obreiro transcultural sabe que 
quando passa o novo, o encantador, 
o belo, e se dá conta que ali agora é 
seu novo lar, os choques culturais 
começam a aparecer e a saudade da 
família começa a bater forte, podendo 
voltar só depois de alguns anos. Ele 
terá que permanecer. Porque você tem 
a passagem de ida, mas a de volta só 
Deus é quem sabe. Isso gera uma certa 
aflição e ansiedade, por isso é muito 
importante ter uma visão clara do 
chamado e da vontade do Senhor, pois 
quando o tempo mau chegar, você terá 
forças para resistir. 

 
CM: E as tensões de guerra e conflitos 

civis nesta região?
A*: Nesses seis anos e meio de Iraque, 

temos passado por várias dificuldades, 
inclusive guerra, medo e ansiedade. 
Temos acompanhado a tristeza e solidão 
dos refugiados, momentos muito 
difíceis, contudo, não retrocedemos, 
pois Aquele que nos chamou é fiel.

 
CM: Como é viver em outra cultura 

e aprender uma nova língua?
A*: Outra dificuldade na vida do 

obreiro transcultural é a adaptação da 
nova língua e cultura. Quanto mais longe 
a língua e cultura estiverem do nosso 
continente, maiores são as diferenças e 
dificuldades para uma aprendizagem.

Se não houver empenho e dedicação, 
horas e horas de estudo, envolvimento 

com a cultura local, será impossível 
transmitir de forma clara o Evangelho 
da salvação.

Nesse tempo de aprendizagem, 
passamos por muitas frustrações, 
dificuldade e estresse. Nos tornamos 
como crianças quando damos os 
primeiros passos em uma nova língua e 
cultura. Muitas vezes erramos, contudo, 
prosseguimos com o alvo de aprender 
melhor a língua e cultura local e assim 
poder chegar ao coração do povo.

 
CM: Como a mulher lida com o 

inevitável afastamento da família?
A*: Outra dificuldade que nós 

mulheres missionárias enfrentamos é 
em relação ao nosso lado emocional e 
sentimental. Por exemplo, estar longe 
dos familiares não é fácil. 

Nesse tempo aqui no Oriente Médio, 
meu esposo perdeu seu pai e seu irmão 
em um curto espaço de tempo, ele não 
conseguiu retornar e eu o vi sofrendo 
sem poder abraçar os seus entes 
queridos.

Agora mesmo eu tenho uma tia 
muito querida nas últimas no hospital. 
Missões transculturais exigem 
renúncia, essa é mais uma realidade 
difícil que enfrentamos.

Saudade da família, da igreja, de 
louvar em nossa língua, de ouvir 
pregações em nossa língua, dos amigos. 
Querer ver e pegar no colo os novos 
bebês que estão chegando para família, 
saudade da nossa comida brasileira, 
enfim, isso tudo mexe com o nosso 
emocional. Por isso é preciso buscar 
sempre a presença do Espírito Santo, 
pois Ele pode suprir todas as nossas 
necessidades emocionais e sentimentais.

 
CM: Uma palavra de encorajamento.
A*: Quero ressaltar que independente 

das dificuldades, vale a pena prosseguir, 
quando vemos pessoas conhecendo 
a Cristo, recebendo a salvação. Toda 

dificuldade se torna pequena diante 
de uma vida que se rende ao Senhor.  

Vale a pena prosseguir pois o Senhor 
é fiel. E quando Ele chama, Ele provê paz 
e alegria e tudo mais que precisamos 
para enfrentar as dificuldades do 
campo missionário.

CONSELHO MISSIONÁRIO

13

DESAFIOS DE UMA 
MULHER NO CAMPO 
MISSIONÁRIO

ORE pelos 
nossos 
missionários:

- Disciplina na vida 
devocional;
- Habilidade no uso de 
línguas;
- Paciência com 
outros;
- Segurança nas 
viagens;
- Coragem no perigo;
- Saúde do corpo e da 
alma;
- Apoio adequado às 
necessidades;
- Sabedoria para 
controlar as 
FINANÇAS;
- Família - vida no lar;
- Filhos na escola;
- Proteção contra 
ataques de satanás;
- Capacitação na vida 
e no ministério;
- Flexibilidade nos 
relacionamentos;
- Atitude de servo;
- Compatibilidade com 
colegas de ministério;
- Amor para com 
todos;
- Ousadia na 
pregação;
- Frutos no serviço a 
Deus;
- Cheio do Espírito 
Santo;
- Compreensão da 
cultura.

MISSÕES EM FOCO
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1º  SEMESTRE DE 2018
A Escola Bíblica está de volta!
Matricule-se em uma das classes e aprenda mais da Bíblia conosco! 

• LUCAS
• FILIPENSES
• MANDAMENTOS RECÍPROCOS

• HISTÓRIA DA IGREJA
• OBRAS DA CARNE E FRUTOS DO 
ESPÍRITO, E OUTROS.

A Escola Bíblica de Treinamento – EBT da Oitava Igreja é uma escola na qual são ministrados 
estudos bíblicos para enriquecer as vidas e equipará-las para o serviço a Deus. Para 
participar, é preciso matricular-se, ser pontual e frequente no curso escolhido, pois desta 
forma será possível tirar melhor proveito.

Nela estudam-se as Escrituras e as matérias a ela relacionadas. O foco é capacitar os 
alunos a manejar bem a Palavra da Verdade, para, assim, poder melhor servir a Deus 
com sua vida e talentos.

DOMINGO, ÀS 09H E ÀS 11H
QUINTA-FEIRA, ÀS 20H 

INSCRIÇÕES EM BREVE, NO SITE DA OITAVA: WWW.OITAVAIGREJA.ORG.BR 

Além das classes para crianças, adolescentes, casais e em LIBRAS. 
Acompanhe em nosso site a lista completa de disciplinas.

Turmas temáticas, como:
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THIAGO ASSUMPÇÃO:
O Pastor Licenciado Thiago Assumpção, que chega à 

equipe pastoral da Oitava neste ano, ficará responsável 
pela congregação da igreja na cidade de Matozinhos, após 
cinco anos como seminarista. Neste tempo, ele trabalhou na 
Oitava Betim e em apoio à Primeira Igreja Presbiteriana de 
Divinópolis. 

Formado no Seminário Teológico Reverendo Denoel 
Nicodemos Eller em 2017, ele começou seus estudos em 
2013, após um ano em observação na igreja para ser enviado 
ao seminário. Antes disso, desenvolveu diversos trabalhos 
na igreja, atuou no Ministério Infantil, Jovens Adultos e 
Adolescentes, desde 2010, ano de sua chegada à Oitava. 

Thiago afirma que desde a sua conversão, ainda na 
adolescência, quando morava em Curitiba, sentia um 
chamado especial de Deus para sua vida. E hoje, integrando 
a equipe de pastores da igreja, tem o sonho de ajudar no 
crescimento da Oitava Matozinhos e impactar toda aquela 
cidade: “Minha maior expectativa para o próximo ano, com o 
coração muito alegre, é de poder, ao lado do Pr. Jeremias, de 
toda equipe pastoral e do Conselho, ser fiel ao chamado Dele 
e me colocar à disposição de toda igreja”.

Casado há 11 anos com Patrícia Lehman Assumpção, 
Thiago tem dois filhos: o Paulo, de 9 anos e a pequena Isabella, 
com 4 anos, que foi diagnosticada com leucemia há pouco 
mais de um ano e passa por quimioterapia desde então. 

“Não to mandei eu? Sê forte e corajoso; não temas, nem te 
espantes, porque o Senhor, teu Deus, é contigo por onde quer 
que andares.” (Josué 1.9) 

TIAGO TORRES:
Responsável pela Oitava em Nova Lima e na liderança 

do Ministério de Jovens Adultos, o Licenciado Tiago Torres 
Melo entra para a equipe pastoral em 2018. Enviado ao 
Seminário Teológico Reverendo Denoel Nicodemos Eller, 
serviu a Oitava por cinco anos como seminarista.

Mas sua história na igreja já é de longa data: chegou ainda 
criança e tem 32 anos de membresia. Participou ativamente 
de diversos ministérios, entre eles: UPA, Mocidade, Jovens 
Adultos, Louvor e, mais recentemente, na plantação da 
Oitava Nova Lima. 

Nasceu em um lar cristão e, segundo Tiago, teve o melhor 
exemplo do amor de Cristo com seus pais, em casa, onde aos 
cinco anos, entregou sua vida a Jesus em um culto doméstico. 
Desde a infância, reconheceu um chamado natural para o 
ministério, pois sempre que alguém lhe perguntava o que 
queria ser quando crescer, respondia: “Missionário”. 

Casado há 2 anos e meio com Isabella Guerra, agora ele 
alimenta grandes expectativas quanto ao ministério e afirma 
estar muito feliz com isso: “Ter a oportunidade de ser uma 
ferramenta hábil nas mãos do nosso Deus é a realização de 
um sonho... de um grande sonho! Não há gratidão maior do 
que fazer parte do grande projeto de Deus”. 

“Procura apresentar-te a Deus aprovado, como obreiro que 
não tem de que se envergonhar, que maneja bem a palavra da 

verdade.” (2 Timóteo 2.15)

CONHEÇA NOSSOS NOVOS 
PASTORES LICENCIADOS

Quem está se despedindo
• Nosso querido Pastor Antônio Cota está dando um “até 

breve” à Oitava. Convidado para pastorear uma igreja 

Presbiteriana em Contagem, ele segue com sua família para a 

cidade. Um desafio e uma oportunidade para seu ministério. 

Ore pela vida do pastor, família pastoral e o novo campo 

que irá recebê-lo. Ao pastor, fica nossa gratidão pelo amor e 

trabalho dedicados a obra junto de nós.

•  Os seminaristas Filipe Lemos e Wdson Greyk também estão 

de malas prontas para seus novos campos. Ambos serviram 

a igreja como seminaristas e agora seguem para suas novas 

igrejas em cidades da Bahia. Oramos pelo ministério e vida 

familiar dos novos pastores. E um até logo! 

PR. JEREMIAS PEREIRA
PASTOR TITULAR

ENTREVISTA
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ENSINO TEOLÓGICO

Um grande presente de Deus para o homem é o tempo. 
Por outro lado, um grande adversário do homem é o tempo. 
Ele pode ser nosso aliado ou nosso adversário. Podemos nos 
beneficiar com ele ou sermos “prejudicados” por sua ação sobre 
nós. Voltar ou avançar no tempo sempre foi um dos grandes 
desejos do homem. Voltar para desfazer é impossível, por 
isso, o grande desafio é viver o presente com sabedoria para 
desfrutar de um futuro mais agradável. O sábio Salomão, depois 
de muitas ‘cabeçadas’ que comprometeram uma aposentadoria 
emocional e sentimental mais saudável, escreveu sobre a 
importância do tempo (Ec 3.1-8).

A Bíblia nos diz que Deus é o Senhor do tempo. O Eterno 
criou o tempo e nos inseriu nele. O relógio do universo foi 
criado por Deus e está sob seu controle. Os ponteiros deste 
relógio diferem dos ponteiros dos relógios que nós conhecemos. 
Uma dica para se aproveitar bem o 
tempo é buscar andar no compasso 
dos ponteiros do relógio de Deus. 
Como Senhor do tempo, Ele tem o 
domínio sobre ele. Nada acontece sem 
Sua autorização. Para Seus filhos isso 
é ainda mais enfático. Nada pode vir 
sobre eles sem a Sua permissão. Isso 
é proteção!

O tempo é um presente do 
Criador. O desafio para todos é 
saber aproveitá-lo. A luta é para não 
desperdiçá-lo. É necessário que seja 
feita uma distinção entre aproveitar o 
tempo e se envolver em um ativismo 
desenfreado, que sugará as energias 
provocando um colapso no “final 
das contas”. O conceito bíblico de 
aproveitar o tempo tem a ver com 
serviço, envolvimento no Reino de Deus e adoração a Ele. 
Uma pessoa aproveita de fato a vida quando dedica seu tempo 
a Deus.

Apesar do tempo ser regido por Deus e o “relógio” de Deus 
ser diferente do nosso, estamos inseridos num contexto no 
qual há uma cronologia a ser respeitada. Deus não ignora 
esta cronologia, pois ela é criação sua. Temos que aprender a 
obedecer a cronologia do tempo “krónos” (o tempo dos homens), 
sem deixar de estar atentos para o tempo “kairós” (o tempo de 
Deus). A segunda vinda de Jesus para buscar sua Igreja será 
regida pelo “kairós”. Portanto, quando falarmos de tempo, não 
podemos nos esquecer do tempo de Deus. A Bíblia nos fala de 
um homem que não considerou isso – o fazendeiro que teve 
uma produção extraordinária na sua fazenda e só pensava 

nos lucros, nas cifras, nos bens desta terra, sem se preocupar 
com o tempo de Deus (Lc 12.13-21). O nosso tempo (“Krónos”) 
deve estar, necessariamente, ligado e submetido ao tempo 
(“kairós”) de Deus. Devemos estar conscientes que o Kairós 
tem autonomia para invadir o Krónos.  A maior prova desta 
realidade ocorreu há quase dois milênios na cidade de Belém, 
na Judeia. O kairós traz, trouxe e sempre trará vida para nosso 
Krónos (Jo 10.10).

Com relação ao tempo, uma coisa não pode jamais ser 
desconsiderada: ele não para. Cada minuto desperdiçado 
não poderá ser reaproveitado. Viva intensamente sua vida, 
mas com o conceito divino de intensidade de vida. Viva com 
qualidade, porque ainda que você não venha viver uma grande 
quantidade de tempo, terá a alegria de ter vivido intensamente 
com e para Deus. Quem assim vive, tem a promessa, a garantia 

de que viverá intensamente com Deus 
por toda a eternidade.

Há uma expressão bíblica que 
muito tem a nos ensinar: “plenitude 
do tempo”. No tempo devido, Deus 
ordena que as coisas aconteçam: na 
minha e na sua vida. Foi no tempo 
devido de Deus que “o Verbo se fez 
carne e habitou entre nós” (Jo 1.14). 
O tempo sempre tem uma relação 
com a eternidade. Quando falamos 
de “tempo” precisamos voltar nossos 
olhos para a eternidade. Jesus disse 
que: “a vida eterna é que as pessoas 
conheçam a Deus como o único e o 
Filho que Ele enviou” (Jo 17.3).

Funcionamos da seguinte forma: 
ontem, hoje, amanhã; janeiro, 
fevereiro, março; 2018, 2019, 2020. 

Estas coisas não se referem a modelo de calendário, mas sim 
a tempo. Chegará o momento em que o tempo será engolido 
pela eternidade. Quando o que é efêmero for engolido pelo 
que é eterno, quando o que é mortal for engolido pelo imortal, 
o tempo será definitivamente envolvido pela eternidade. 
E é para lá que todos iremos! É para a eternidade que todos 
seremos lançados! Todavia, há dois lados na eternidade: um 
com Cristo e o outro sem Ele. 

Que o Senhor do tempo abençoe sua vida neste tempo, de 
tal forma que esta bênção o acompanhe para a eternidade.

 
PR. GIDIEL CÂMARA

 PASTOR AUXILIAR

“O TEMPO”

O tempo é um presente 
do Criador. O desafio para 
todos é saber aproveitá-lo. 
A luta é para não 
desperdiçá-lo. É necessário 
que seja feita uma 
distinção entre aproveitar 
o tempo e se envolver em 
um ativismo desenfreado, 
que sugará as energias 
provocando um colapso no 
'final das contas'. 



Em Mateus 5.12, nós aprendemos que Jesus subiu ao 
monte com seus discípulos para lhes ensinar muitas 
coisas importantes. Depois de ler na sua Bíblia, faça 

um belo colorido no desenho abaixo e cole um papel 
amarelo no sol e nos seus raios. Se quiser, pode usar 
uma forminha de doce para representá-lo.

INFANTIL E JUNIORES

“Confie no Senhor de todo o seu 
coração e não se apóie em seu 
próprio entendimento.” (Pv 3.5)

“As aventuras do Pequeno Peregrino”

Chris, um garoto que mora num ferro-velho, 
descobre que seu pai está vivo e parte em uma 
aventura para voltar para casa, enfrentando 
monstros e passando por caminhos perigosos.

Fonte: www.ebdonline.com.br 



REFLEXÃO

1. NÃO TIRE FÉRIAS DA BÍBLIA

Você está cansado? A Bíblia é renovo. Está precisando 
tomar uma decisão importante? Ela é a sabedoria de Deus 
para você. Não sabe qual é o próximo passo? Ela é a lâmpada 
para os seus pés. Deseja conhecer mais a Deus? Ela é a verdade 
revelada. Deseja agradar a Deus? Ela é fonte de pureza. 

O salmo primeiro fala a respeito de um homem feliz, 
que por sempre ler a Bíblia e colocá-la em prática, pode ser 
comparado a uma árvore que está perto das águas: suas folhas 
não murcham, pois ele recebe água limpa todos os dias. Por 
vezes nos sentimos como uma palha seca, que é agitada pelo 
vento. Mas devemos nos voltar para o Senhor, estudarmos 
Sua palavra e receberemos dessa água pura.

Nas suas férias, não deixe de se dedicar todos os dias à 
leitura da Palavra de Deus.

2. NÃO TIRE FÉRIAS DA ORAÇÃO

Quando lemos nos evangelhos os relatos sobre a vida de 
Jesus, percebemos que era grande seu prazer em falar com o 
Pai. Jesus orava de várias maneiras. Às vezes, Suas orações 
eram curtas e objetivas. Outras vezes, passava madrugadas 
inteiras em oração. Algumas vezes, Jesus falava com Deus a 
respeito de si mesmo, em muitas outras, Ele orava pelo povo 
que era como ovelhas sem pastor. Jesus orava agradecendo 
o pão. Jesus orou por Pedro. Jesus orou no Getsêmani. Jesus 
orou na cruz. 

Como nosso mestre se dedicava à oração... Nós também 
devemos fazer o mesmo! Intimidade Deus só dá para quem 
ora, e algumas bênção também. É claro, não podemos achar 
que nossas orações são como uma moeda de troca diante de 
Deus. Pelo contrário! A oração é uma dádiva de Deus, que nos 
permite, pelos méritos de Jesus Cristo e pela intercessão do 
Santo Espírito, apresentarmos diante dEle nossas palavras. 

Nas suas férias, ore todos os dias! 

3. NÃO TIRE FÉRIAS DA MISSÃO! 

Nas suas férias, você irá viajar ou ficar em casa? Irá visitar 
parentes e amigos? Não se esqueça, quando Jesus nos disse 
para irmos pelo mundo para pregar o Evangelho, não nos 
disse para pararmos um pouquinho para descansar. Pelo 
contrário, a seara é grande e tem muito trabalho para ser 
feito! 

E se exatamente na sua programação de férias Deus 
decidir te usar para que um perdido se renda aos Seus 
pés, através de você? Pode ser dentro do avião. Vivi essa 
experiência nas minhas férias, no mês passado.  Pode ser um 
parente ou amigo. 

Nas suas férias, não deixe de testemunhar. Seja crente, 
mesmo longe de casa. Além disso, não perca oportunidades 
para falar de Jesus! Seja um missionário.

4. NÃO TIRE FÉRIAS DA IGREJA

Isso mesmo! Jesus diz em Hebreus 10.26, que algumas 
pessoas costumam deixar de ir à igreja de vez em quando e 
que Ele não quer que nós façamos isso. Somos um só corpo, 
mesmo nas férias. Fomos lavados pelo mesmo sangue, e isso 
vale para o ano e para toda a eternidade. 

“Já fui à Igreja o ano todo, porque eu deveria ir também 
nas minhas férias?”. Uai, pelos mesmos motivos pelos quais 
você foi o ano todo. Para juntos: adorarmos ao Senhor, 
celebrarmos o Seu nome, acolhermos os irmãos, orarmos 
uns pelos outros, compartilharmos nossas lutas, cuidarmos 
uns dos outros, lermos a Santa Palavra, entregarmos dízimos 
e ofertas, testemunharmos as grandes obras de Deus e 
clamarmos em nome de Jesus.

Ir à igreja não pode ser para nós uma questão de obrigação, 
como se houvesse na porta uma lista de presença. Antes, 
precisa ser para nós motivo de grande alegria, por estarmos 
diante de Deus na companhia de nossos irmãos. 

A palavra “férias” significa “Dias de festa”. Haveria nas 
nossas vidas algum motivo para festa sem Jesus? Ele é a 
razão da festa. Que Deus te abençoe!

Como é bom estar de férias! Nesta 
época de início de ano, é comum que 
muitas pessoas desfrutem de um tempo 
de descanso merecido. Afinal de contas, 
depois de um ano inteiro de trabalho, 
precisamos descansar! Tudo bem, nem 
todos saem de férias no início do ano. 

Se esse é o seu caso e você não sairá 
de férias agora, fique tranquilo, essa 
reflexão vale para você também.

Deus não tira férias de nós, apesar 
de darmos muito trabalho. A Palavra diz 
que não dorme Aquele que nos guarda 
(Salmo 121.3-4). O Senhor Jesus não se 

cansa. Começou em nós um boa obra 
que está sendo realizada a cada dia e irá 
se completar no dia de Cristo (Fp 1.6). 

Por mais que precisemos de férias do 
nosso trabalho, não podemos tirar férias 
de Deus! 

Não tire férias de Deus!

PR. ISRAEL ABREU
PASTOR AUXILIAR 
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Não tire férias de Deus! PRÓXIMOS
    EVENTOS

A L M O Ç O  O I T A V A  J O V E M
P A R A  A R R E C A D A Ç Ã O  D E  V E R B A  P A R A 

B O L S I S T A S  D O  A C A M P A M E N T O  D E  C A R N A V A L . 

D I A  1 4 / 0 1 ,  D E P O I S  D O  C U L T O  D A S  1 1 H , 
N O  S A L Ã O  S O C I A L .  V A L O R :  R $  3 2 , 9 0 / K G

A L M O C E  C O M  A  G E N T E  E  C O N T R I B U A !

DIA 14/01/2018, às 09h00

 

A Oitava Igreja Presbiteriana de Belo Horizonte 

convoca todos os seus membros para Assembleia 

Geral Ordinária, nos termos do art. 10º do Estatuto 

Social, a reunir-se em 1ª convocação, às 09h00 do dia 

14 de janeiro de 2018, domingo, com a presença de 

qualquer número de membros (artigo 13, do Estatuto). 

A Assembleia será realizada no templo, situado na 

Rua Nestor Soares de Melo, n° 15, bairro Palmares, 

Belo Horizonte – MG, para tratar dos seguintes 

assuntos (artigo 11, do Estatuto):

a) Eleger um secretário de atas das assembleias;

b) Ouvir, para informação, o relatório das atividades 

eclesiásticas, administrativas e financeiras do ano de 

2017 e tomar conhecimento do planejamento para o 

ano de 2018.

 

Belo Horizonte, 03 de janeiro de 2018.

 

Pr. Jeremias Pereira da Silva

Presidente

ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA



AGENDA SEMANAL

 

DÍZIMOS E OFERTAS
No gazofilácio, em espécie, cheque ou 
comprovante de depósito/transferência.
Favorecido Oitava Igreja Presbiteriana 
de Belo Horizonte
(CNPJ: 21.854.112/0001-80), nas contas:

OITAVA IGREJA PRESBITERIANA DE BELO HORIZONTE

Rua Nestor Soares de Melo, 15 - Palmares. CEP 31160-540, Belo Horizonte - MG
Tel. (31) 3449-8600  |  www.oitavaigreja.org.br | oitava@oitavaigreja.org.br

BRADESCO
Ag.: 1850
C/C.: 66-3

BANCO
DO BRASIL
Ag.: 1614-4
C/C.: 89846-5

CAIXA
ECONÔMICA
Ag.: 0815 | OP.: 003
C/C.: 2557-2

ITAÚ
Ag.: 6633
C/C.: 18997-9

PR. JEREMIAS PEREIRA | (31) 99179-6968
prjeremias@oitavaigreja.org.br
PR. BRUNO BARROSO | (31) 98885-8668
prbruno@oitavaigreja.org.br
PR. EDUARDO BORGES | (31) 98430-8095
preduardo@oitavaigreja.org.br
PR. ELOÍZIO COELHO | (31) 99437-4896
preloizio@oitavaigreja.org.br
PR. GIDIEL CÂMARA | (31) 98766-7555
prgidiel@oitavaigreja.org.br
PR. ISRAEL ABREU | (31) 98242-8596
prisrael@oitavaigreja.org.br
PR. IURY GUERHARDT | (31) 99925-6079
priury@oitavaigreja.org.br
PR. LUÍS F. NACIF | (31) 98887-2131
prluis@oitavaigreja.org.br
PR. ROBERTO T. SANTOS | (31) 99205-8915
prroberto@oitavaigreja.org.br 
PR. ADELCHI RANGEL | (31) 99308-0633
pradelchi@oitavaigreja.org.br
LIC. THIAGO ASSUMPÇÃO | (31) 99720-8019
prthiago.assumpcao@oitavaigreja.org.br
LIC. TIAGO TORRES | (31) 98763-9082
prtiago.torres@oitavaigreja.org.br
PB. CARLOS JOEL PEREIRA | (31) 99235-2485
carlosjoel@oitavaigreja.org.br

DOMINGO: 
7h | Culto de Celebração 
9h | Culto de Celebração
        Culto Infantil 
        EBT: adultos, Oitava Jovem, UPA e infantil
11h | Culto de Celebração 
         EBT: adultos, juniores e infantil 
17h | Culto de Celebração
          EBT: infantil 
19h30 | Culto de Celebração 
              EBT: infantil
SEGUNDA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas  
21h | Reunião de Oração (Oitava Jovem)
TERÇA: 
7h | Reunião de Oração 
14h | Tarde da Esperança 
19h30 | CETRO 
20h | GCOIs nas casas
QUARTA:
7h | Reunião de Oração 
20h | Culto da Família 
20h | EBT: infantil
QUINTA: 
7h | Reunião de Oração 
19h30 | CETRO 
20h | Culto de Oração 

EBT: adultos, infantil e GCOIs nas casas
SEXTA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas 
SÁBADO:
5h | Reunião de Oração dos Homens    
       (quinzenal) 
7h | Oração Ministério Infantil 
18h30 | GCOIs nas casas 
19h30 | Culto de Adolescentes 
              Culto 8/80 - Oitava Jovem
20h | Culto de Jovens Adultos
Exceções: 17h | 1º e 3º domingo do mês: 
                              Culto dos Juniores 
                      17h | Último domingo do mês: 
                              Culto Inglês

AGENDA SEMANAL

CONTATOS PASTORAIS

oitava-igreja oitavaigrejapresbiteriana_bh

ACOMPANHE A OITAVA NAS REDES SOCIAIS:

oitavaipbh oitavatvoitavaigreja oitavaigreja

OITAVA BETIM: Av. Belo Horizonte, 117 - Bairro Espírito Santo.
Pr. Adelchi Rangel: (31) 99308-0633.

OITAVA MATOZINHOS: Rua Primeiro de Janeiro, 205 - Centro.
Lic. Thiago Assumpção | (31) 99720-8019

OITAVA NOVA LIMA: Rua Min. Orozimbo Nonato, 488 - Vila Castela,
Hotel Piemonte - Auditório Nova Lima. Lic. Tiago Torres: (31) 98763-9082.


